



Monsieur le Directeur Académique,

La note de service de préparation de la rentrée 2016, envoyée par la DGRH, permet aux Recteurs de décider de mettre fin aux missions de nuit assurées par les enseignants au sein des internats éducatifs des EREA et de les remplacer, entre autres, par des assistants d'éducation (ASEN). Il s'agit d'une décision autoritaire et inadaptée aux objectifs éducatifs et pédagogiques poursuivis au sein des EREA prise en dehors de tout dialogue social.

Pour nous, l'internat éducatif est indispensable pour offrir à des collégiens en grande difficulté scolaire, un environnement sécurisant et durable en lien étroit avec la classe.

Les ASEN ne sont pas formés pour répondre aux besoins spécifiques de ces élèves et ne peuvent se substituer aux personnels spécialisés.

Dans le 35, la décision serait prise dans la précipitation et sans informer les collègues concernés. L'impact de cette décision sur les conditions de travail, le temps de travail et les missions n'est pas encore connu. Il n'y a aucune visibilité pour participer au mouvement.

Pour l'intersyndicale le SNUipp-FSU35